

EA 1 EA 6
C185
AUG 31/77
DOCS

Boletín de de

Canadá



Año V, No. 17

31 de agosto de 1977

Ottawa, Canadá.

Juegos Olímpicos: ejemplo de cooperación y eficacia policiales, 1

Refugiados chilenos, 3

Seguridad en carretera, 3

Violencia en televisión, 3

Retirada de un medicamento para la diabetes, 4

El Primer Ministro en la Reunión de Jefes de la Mancomunidad, 5

Los caballos de la Real Policía Montada de Canadá favoritos de la Reina, 6

Festival cinematográfico mundial en Montreal, 6

Ayudando a paráliticos a comunicarse, 7

Noticias breves, 8

Juegos Olímpicos: ejemplo de cooperación y eficacia policiales

Hace un año, Montreal vivía en un ambiente de fiesta que alguien denominó fiebre olímpica, pero para millones de personas, tanto canadienses como extranjeros, los Juegos de la XXI Olimpiada son todavía un recuerdo vivo y la excitación de sus dos últimas semanas de julio perdurará mucho tiempo.

Una de las razones del éxito de los Juegos fue la gran labor realizada en el campo de la seguridad. Hay quien afirma que los gastos de los Juegos fueron excesivos, incluso las complejas disposiciones policiales, pero la experiencia conseguida por las diversas fuerzas de seguridad que trabajaron en estrecha colaboración con el mismo objetivo constituye una lección de valor inestimable. El artículo que sigue a continuación servirá de recuerdo conmemorativo de los Juegos y de tributo a la eficacia de las fuerzas de seguridad:

Los Juegos Olímpicos de 1976, celebrados en Montreal el pasado verano, fueron la primera oportunidad en la historia de Canadá en que fuerzas policíacas de jurisdicciones diversas, así como autoridades militares y funcionarios de inmigración, trabajaron conjuntamente para planificar un ambiente de seguridad total.

Con el fin de evaluar las posibles fuentes de ataques terroristas, la Real Policía Montada de Canadá preparó "perfiles por países", con información sobre las organizaciones subversivas de cada país. Asimismo, la Ley Temporal de Seguridad de Inmigración permitía restringir la entrada de posibles terroristas, ya que era posible negarles la entrada en las fronteras sin razón alguna. Se creó un sistema integrado computarizado de vigilancia olímpica que incluía los nombres de unos 27.000 ó 28.000 terroristas conocidos, en 18.000 registros de microficha y una lista de pasaportes robados preparada por Interpol. En 10 segundos podía identificarse, sin levantar sospechas,

